

Gresse-en-Vercors Exposition : les Créateurs du Dauphiné, invités des Arts d'été



À Mens lors de leur dernière exposition avec 382 visiteurs.

L'association clelloise Les Créateurs du Dauphiné, exposera du samedi 27 juillet au 2 août, à la Maison du Grand-Veymont, dans le cadre des Arts d'été et comme invités de la commune, pour la quatrième année consécutive.

Ils seront treize artistes amateurs avec un certain talent, pour faire plaisir et se faire plaisir. Ils sont peintres, sculpteur sur bois, aquarellistes, tous membres adhérents de l'association (créé le 28 janvier 2016). Elle est coorganisée par la commune et par les artistes, issus du collectif des Artistes du Sud-Isère.

Savant mélange de genre et de style, sept peintres, une aquarelliste, un sculpteur sur bois, un photographe, un créateur de raku, une peintre sur faïence, un peintre acrylique, tous d'excellents artistes amateurs, avec Sandrine Blandin, peintures et bronzes, Momo Girard, Marie Ange Nouen, Dany Gillard, Sylvette Besson, Chantal Valentin, Sylvie Jial, Antoine Gruffida, Renée Trévisanello, peintres, aquarellistes et acrylique, traitant majoritairement de la montagne, des campagnes, flore et faune locale, Mickaël Wojciechowsky, sculpteur sur bois, Frédéric Froment, photographe, avec l'Écosse et le Vercors, Chantal Deydier, peintre sur faïence, Jacques Deydier, créateur de raku (art Japonais).

Les Créateurs du Dauphiné, organisent le mercredi 31 juillet, à partir de 13 h 30, un grand lâcher de peintres. Rendez-vous devant la Maison du Grand-Veymont.

L'exposition est ouverte au public, du 27 juillet au 2 août, de 13 à 20 heures.

Par J. Y. L. M. | Publié le 24/07/2019 à 06:00 | Vu 3 fois